
令和３年度第一回定期総会議事録
　　総会日時　　令和3年5月29日（土）　15時から16時40分まで
　　開催場所　　MORC事務所前仮設テント内
　　議事録作成　乾　清重氏（所属艇　Emichan）

１．赤石理事長挨拶
令和3年3月28日予定であった第一回定期総会が、コロナ感染拡大により延期となっていた
が、換気の良い屋外で開催するに至った経緯につき説明があった。

２．総会運営及び総会成立要件報告
赤石理事長から青葉の佐々木氏が議長に指名され、議長よりEmichanの乾氏が議事録作成
者に指名された。会員総数９２名、出席者１８名、委任状提出４９名、で総会成立が確認
された。

３．審議事項
（１）第１号議案について、総会資料に基づき、木村理事からMORC事業報告、会計決算
報告があった。飯島監事から、監査実施の結果、問題無い旨の添付資料の監査報告書につ
いて説明がなされた。質問、意見、異議なく了承された。

（２）第２号議案について、木村理事から報告説明があった。
令和2年度の理事改選について報告がされた。5月4日付で舘石理事退任の報告があり、欠
員報告に対し、田村雄喜会員の推薦があり、承認された。９名再任、１名理事の就任が承
認された。
また木村理事から事業運営者のMORCの理事ならびに役員就任について、利益相反関係に
よる誤解を招かないために、理事ならびに役員への就任を見合わせる必要につき説明が
あった。従って事業運営者のMORCの理事ならびに役員就任について、認めないことが決
議された。

（３）その他案件
①小浜フリート会計報告

木村理事から、小浜フリート会計がMORC会計と密接な関係があるため、総会の場での報
告案件にした旨の説明があった。泊地担当乾理事から、小浜フリート収支報告、令和３年
度からMORC会計と一体化となることにつき説明があった。
井上氏から、会計と事業運営の分離に関して質問があり、木村理事より、桟橋会計と同様
に事業部制の概念でMORC小浜事業部として処理されること、小浜フリート事業に関して
泊地担当理事が窓口となることが説明された。

② A桟橋管理運営
赤石理事長より、A桟橋に関する経緯設置に至る説明と、A桟橋管理運営に関するMORCの
見解説明があった。それに対し、A桟橋管理運営に関する議案を提出したセイルヨット井
上社長より提出議案についての説明があった。
渡部前理事長及び黄川田前前理事長より、井上社長の説明内容に対する疑問が投げかけ



られた。渡部前理事長より、井上社長の説明が会員にとって理解困難な内容であるため、
まず会計ならびに法律の専門家に状況確認を依頼することが必要ではないかとの提案が
あった。赤石理事長から、事実関係を明白にさせ、法的に有効な書面での解決を図る必要
があるとの考えが示され、賛成多数で承認された。

③Y23活動
Y23活動に関して、赤石理事長より、Y23部会を設立してY23活動を推進したいとの考えが
示された。


